

25 Grad, Sonnenschein, blauer Himmel - das waren die Zinsen von ganz oben zum Sparkassen-Jubiläum

Größte Party der Region: Mehr als 21.000 Besucher feierten mit der Sparkasse Weserbergland das 100-Jährige



Hameln (wbn). 100 Jahre erfolgreiche Arbeit im Weserbergland, das bringt offenbar auch ordentlich Zinsen an höherer Stelle. In Form von Sonnenschein und blauem Himmel. Jedenfalls hatte die Sparkasse Weserbergland am Samstag beim Wettergott ein Guthaben. Deutlich mehr als 21.000 Besucher zur 100-Jahr-Feier der Sparkasse Weserbergland!

Das ist ein stolzes Ergebnis der Mega-Party in den 30 Filialen und Geschäftsstellen des größten privaten Finanzdienstleisters der Region. Gemäß der Devise „Bürgernähe auch beim Feiern“ fanden 30 Partys mit 50 Vereinen und Organisationen sowie gut 500 Helfern statt. 350 Sparkassen-Mitarbeiter traten als freundliche Gastgeber auf und hatten schon zur Party-Eröffnung alle Hände voll zu tun.

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 06. Juni 2010 um 12:52 Uhr

(Zum Bild: Passend zu den sommerlichen Temperaturen, auf die das Weserbergland so lange gewartet hatte: Ein Cocktail-Stand mit alkoholfreien Zaubereien für die ganze Familie. Hier bei der Sparkassen-Filiale in Emmerthal, die von den örtlichen Vereinen tatkräftig unterstützt worden ist. Damit wurde gleichzeitig deutlich, wie gut eingebunden die 30 Geschäftsstellen in den jeweiligen Städten und Gemeinden des Weserberglands sind. Foto: Lorenz)

Fortsetzung von Seite 1

So war in Emmerthal bereits vor 11 Uhr der Allersheimer-Stand an der modernisierten Geschäftsstelle umlagert und der an der Aktion beteiligte DRK-Kindergarten hatte mit seinem Malwettbewerb alle Hände voll zu tun.

Eine 15-Mann-Kapelle sorgte in Emmerthal für Feststimmung. Und das war wohlgemerkt nur in Emmerthal. Gemeinsam feiern, individuell organisieren. Nach diesem Prinzip gab jede der 30 Geschäftsstellen dem 100-Jahr-Jubiläum vor Ort ihre eigene Note.



Schon allein das bewies die Extraklasse der Organisation einer Party, die es so im Weserbergland noch nicht gegeben hat.

In der Hauptgeschäftsstelle Hameln war gegen 12 Uhr die großzügig dimensionierte Servicehalle mit gutgelaunten Gästen gefüllt. Familien strömten zu den Spaßangeboten wie Hüpfburg und Wunderkerzenmaler. In allen Geschäftsstellen nahmen die Filialleiter die Eröffnung selbst vor und trafen den richtigen Ton.



In Lauenstein ließ es sich der Ortsbürgermeister Horst Wiechmann nicht nehmen, ein Paar

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 06. Juni 2010 um 12:52 Uhr

Worte zur Sparkassen-Geschichte zu sagen: „Schon 1853 / 1854 ist über die Einrichtung von Sparkassen beraten worden. Daran beteiligt waren die vormals Hannoverschen Ämter Aerzen, Grohnde und, jetzt halten Sie sich fest, auch Lauenstein war dabei! Über die Beratung hinaus geschah aber noch nichts Wesentliches. Richtig los ging es im Jahr 1910. Am 28. Oktober wurde die Sparkasse des Kreises Hameln eröffnet. Schon ein Jahr später 1911 wurden die Nebenstellen in Groß Berkel und Lauenstein eröffnet.“



Ortsbürgermeister Wichmann machte deutlich, wie verwurzelt die Sparkasse Weserbergland auch im Ostkreis ist. So resümiert denn auch Vorstandsvorsitzender Friedrich-Wilhelm Kaup: „Die Erfolgsgeschichte der Sparkasse Weserbergland, das ist auch die Geschichte der Menschen im Weserbergland.“ Es hat uns stolz gemacht, das über 21.500 Gäste bei den Geschäftsstellenfesten mit unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gefeiert haben. Dies ist ein unbeschreiblicher Vertrauensbeweis unserer Kundinnen und Kunden. Und da gibt es nur ein Fazit: Wir alle im Weserbergland sind Sparkasse.“